
Pièces 3 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 5356

Prix 339 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans  le  charmant  quartier  du  Vieil  Antibes  se  trouve  un  appartement  3  pièces

entièrement  rénové,  niché  au  dernier  étage  d'un  immeuble.  Cette  résidence  offre

un  cadre  de  vie  idyllique,  avec  ses  trois  pièces  spacieuses  parfaitement  conçues

pour  un  confort  absolu.  Situé  en  plein  coeur  du  Vieil  Antibes,  cet  appartement

bénéficie  d'un  emplacement  privilégié,  à  proximité  immédiate  des  rues  animées,

des restaurants et des magnifiques plages de sable fin. La rénovation complète de

cet espace a été réalisée avec des matériaux de haute qualité, préservant ainsi  le

charme historique tout en offrant un ...

In  the  charming  Old  Antibes  district  there  is  a  completely  renovated  3-room

apartment,  nestled  on  the  top  floor  of  a  building.  This  residence  offers  an  idyllic

living  environment,  with  its  three  spacious  rooms  perfectly  designed  for  absolute

comfort.  Located  in  the  heart  of  Old  Antibes,  this  apartment  benefits  from  a

privileged  location,  close  to  lively  streets,  restaurants  and  magnificent  sandy

beaches. The complete renovation of  this space was carried out with high quality

materials,  preserving  the  historic  charm  while  providing  a  modern  and  functional

interior. On the third and last floor, ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
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